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1.	Rapport	moral

Les	adhésions	 sont	 stables	depuis	plusieurs	années	autour	d’une	centaine	d’adhérents.	 Le	point	posiGf	est	que

quelques	 nouveaux	 adhérents	 (moins	 de	 cinq)	 parGcipent	 aux	 conseils	 d’administraGon.	 Mais,	 cela	 ne	 suffit

cependant	pas	à	redynamiser	l’associaGon	dont	l’acGvité	Gent	toujours	grâce	à	l’énergie	de	quelques	administrateurs

très	acGfs	que	nous	remercions	pour	leur	invesGssement	et	leur	mobilisaGon	tout	au	long	de	l’année.	

Vous	avez	 tous	 suivi	 voire	parGcipé	à	nos	 réflexions	depuis	quelques	mois	 sur	 l’avenir	de	notre	associaGon.	Ce

problème	n’est	pas	nouveau,	il	est	latent	depuis	déjà	quelques	années	et	il	était	nécessaire	que	nous	ayons	ce	débat.

Il	est	né	du	constat	que	la	poignée	d’acGfs	de	l’associaGon	s’essouffle:

- par	manque	de	renouvellement.	Cela	Gent	dans	le	fait	que	l’associaGon	a	des	difficultés	et	est	même	dans

l’incapacité	d’acrer	un	nouveau	public	et	notamment	les	jeunes.

- Par	une	acGvité	associaGve	où	la	charge	administraGve	est	trop	lourde:	gérer	les	finances,	maintenir	le	site

internet	 vivant,	 gérer	 la	 messagerie	 sont	 des	 tâches	 quasiment	 quoGdiennes	 et	 peu	 graGfiantes	 qui



monopolisent	du	temps,	de	l’énergie	qu’il	serait	plus	uGle	de	consacrer	au	cœur	des	acGvités	d’EDEN	:	le

travail	de	terrain.

Nous	nous	interrogeons	donc	depuis	plusieurs	CA	sur	l’avenir	de	l’associaGon:

- faut-il	dissoudre	l’associaGon	EDEN	pour	redévelopper	notre	acGvité	au	sein	de	FLORE	?

- faut-il	maintenir	EDEN	mais	recentrer	ses	acGvités	sur	des	thèmes	plus	ciblés?

- faut-il	communiquer	autrement	pour	toucher	d’autres	publics	dont	les	jeunes?

- faut-il	changer	notre	façon	de	travailler	et	foncGonner	en	réunions	de	travail	ciblées	sur	un	thème	défini	:

les	2h	de	CA	deviennent	plus	producGves	que	simplement	informaGves?

2.	Rapport	d’ac?vité

Axe	«Mobilité»	présenté	par	Catherine	Coulin:

VELO

Une	année	où	nous	avons	manqué	d’interlocuteurs	élus	et	techniques	dans	les	services	de	la	Métropole.	Nous	

n’avons	pas	obtenu	le	bilan	des	travaux	2016	(enveloppe	de	500	000€	maintenue?	Pour	mémoire,	500	000€	/	an	

soit	2,50€	/	habitant,	c’est	loin	des	10	à	15€	nécessaires	pour	réaliser	des	aménagements	conGnus	et	sécurisés	pour	

avoir	un	effet	significaGf	sur	la	praGque	vélo	au	regard	des	enquêtes	naGonales	menées.

Aménagement	du	futur	éco-quar?er	Nancy	Grand	Cœur:	une	réunion	début	2016	où	nos	interlocuteurs	techniques	

avaient	oublié	l’ordre	du	jour	et	nous	ont	finalement	montré	des	plans	provisoires.	Au	fur	et	à	mesure	des	travaux,	

les	cyclistes	ne	semblent	pas	être	pris	en	compte	(cf	rue	Cyfflé).

Villers:	le	maire	nous	avait	confirmé	la	réalisa?on	d’une	bande	cyclable	Boulevard	Caqenoz	au	premier	trimestre	

2016,	la	mise	en	zone	30	de	la	rue	du	Lt	Schmiq	et	de	la	rue	Pêcheur	(en	connexion	avec	Félix	Faure)	et	de	la	rue	du	

Léomont	(pour	le	retour).	Ceci	en	aqendant	la	réorganisaGon	totale	du	Boulevard	dans	un	délai	de	3	ou	4	ans.	Rien	

de	réalisé.

Fête	du	vélo:	Fête	annulée	en	raison	des	condiGons	météo.

Opéra?on	carton-	rouge:	cofinancement	du	support	relooké	par	Flore	54.

Fub:	Notre	fédéraGon	a	conGnué	à	promouvoir	le	Plan	d’AcGon	pour	les	Mobilités	AcGves.

Le	président	de	la	Fub,	Olivier	Schneider	est	venu	rencontrer	Eden	et	Dynamo	pour	voir	si	le	projet	naGonal	Alvelole	

pouvait	trouver	un	ancrage	à	Nancy	avec	les	bailleurs	sociaux.	Il	s’agit	d’accélérer	la	créaGon	de	locaux	vélos	équipés	

et	sécurisés	dans	le	parc	locaGf	social	d’habitat	collecGf	existant	via	l’accès	à	un	financement	dédié	et	d’accompagner	

les	ménages	bénéficiant	de	ce	local	vers	une	mobilité	autonome	(vélo-école	+	atelier	réparaGon	en	opGon).	Ceqe	

acGon	nécessiterait	de	recruter	au	moins	un	emploi	aidé	et	aucune	des	associaGons	ne	dispose	de	suffisamment	de	

force	vive	pour	organiser	ceqe	acGon	sur	l’année	2017.

La	Fub	a	consacré	son	énergie	en	fin	d’année	à	obtenir	le	mainGen	de	sa	subvenGon	par	l’Etat:	avec	le	relais	des	

députés	mobilisés	par	le	Gssu	associaGf	local,	le	financement	a	été	obtenu.	Mais	ce	n’est	pas	le	cas	pour	la	fédéraGon	

naGonale	des	véloroutes	voies	vertes:	double	discours	des	dirigeants	qui	ne	croient	pas	au	vélo	comme	mode	



déplacement	pour	les	loisirs	et	les	vacances	avec	toutes	les	retombées	économiques	liées.	Et	la	poliGque	

gouvernementale	d’abandon	des	trains	intercités,	de	jour	et	de	nuit,	en	demandant	aux	Régions	de	prendre	le	relais	

sans	préavis	et	sans	financement	va	hélas	dans	le	même	sens.

A	quand	une	mise	à	égalité	des	usagers	dans	le	financement	des	infrastructures	:	des	voiries	payées	à	90%	par	le	

contribuable	mais	l’inverse	pour	le	rail!

DEPLACEMENTS:

Plan	Local	d’Urbanisme	Intercommunal	et	Plan	de	Déplacement	Urbain:	contrairement	aux	annonces	des	élus	de	la	

Métropole,	aucune	réunion	de	concertaGon	n’a	été	organisée	avec	les	associaGons.

Un	groupe	de	travail	avec	les	associaGons	intéressées	de	Flore	54	pourrait	être	consGtué	en	2017

Transports	en	commun:

Remplacement	du	matériel	roulant	de	la	ligne	1:	très	peu	de	nouvelles	informaGons	si	ce	n’est	la	confirmaGon	du	

besoin:	45	000	personnes	par	jour	actuellement	et	avec	toutes	les	acGvités	universitaires,	hospitalières,	d’acGvités	

transférées	sur	le	plateau	de	Brabois	un	besoin	pour	70	000	personnes	par	jour.	Seul	un	tramway	moderne	peut	

répondre	à	ce	besoin	mais	il	ne	semble	pas	pouvoir	rentrer	dans	le	gabarit	actuel	de	notre	‘’tram	monorail’’	ou	alors	

aurait	des	problèmes	avec	la	pente.

Bilan	des	nouveaux	horaires	(baisse	d’amplitude)	et	de	la	baisse	de	cadencement	des	bus	:	selon	la	Métropole,	la	

fréquentaGon	des	deux	lignes	structurantes	1	et	2	serait	en	hausse.	Nous	aqendons	les	chiffres	précis	qui	devraient	

être	communiqués	à	la	CCSPL	où	Flore	54	est	désormais	la	seule	associaGon	de	défense	de	l’environnement	

représentée,	le	siège	d’Eden	ayant	été	donné	à	l’automobile	club	lorrain.

Partage	de	l’espace	public:

Eden	a	parGcipé	acGvement	à	la	rédac?on	d’un	document	de	promo-on	du	code	de	la	rue	pour	un	nouveau	partage	

de	l’espace	public,	respectueux	des	usagers	les	plus	vulnérables.	Sa	diffusion	semble	essenGellement	être	réalisée	via

le	site	internet	et	par	la	reprise	sous	forme	d’un	arGcle	dans	chaque	numéro	du	magazine	de	la	Métropole.	Un	

premier	pas	mais	nous	rappelons	qu’un	code	de	la	rue	devrait	être	une	démarche	globale	où	les	aménagements	

favorisent	réellement	un	partage	de	l’espace	public	sécurisé	pour	tous,	la	communicaGon	ne	venant	qu’en	

complément	pour	contribuer	à	faire	évoluer	les	comportements.

Débat	public	A31	bis:	Eden	a	parGcipé	à	plusieurs	réunions	de	présentaGon	du	projet	et	rédigé	un	cahier	d’acteur.	

Suite	des	études	et	concertaGons:	Flore	54	représente	les	associaGons	du	sud	Meurthe	et	Mosellan	où	on	buqe	déjà	

sur	la	validaGon	d’une	charte	de	poursuite	de	la	concertaGon,	les	associaGons	de	défense	de	l’environnement	ne	

parvenant	pas	à	faire	entendre	la	demande	d’études	alternaGves	à	l’autoroute,	les	pouvoirs	publics	n’acceptant	que	

des	études	visant	à	amender	un	projet	qui	semble	déjà	décidé.	Mais	nos	dirigeants	semblent	ne	pas	avoir	les	

problèmes	de	saturaGon	plus	prégnants	sur	les	entrées	de	Laxou	et	Vandoeuvre:	quelles	alternaGves	à	la	voiture	

individuelle	avec	tous	les	effets	négaGfs	sur	la	qualité	de	l’air,	la	santé	publique	et	la	sécurité?



Journée	sans	voiture,	suite	du	groupe	mobilité	d’AlternaGba	de	juin	2014:	après	de	nombreuses	réunions	avec	la	

Ville	de	Nancy,	un	quarGer	sans	voiture	pourrait	être	organisé	en	septembre	2017,	pendant	une	journée	du	Livre	sur	

la	Place.	Toutes	les	idées	d’animaGon	à	proposer	par	Eden	sont	les	bienvenues:	visite	guidée	patrimoniale	à	vélo,	

stand	d’Eden	avec	distribuGon	d’une	leqre	d’informaGon	sur	les	déplacements	dans	l’aggloméraGon…?

Axe	«Qualité	de	l’air»	présenté	par	Chris?an	Varnier:	

Bilan	2016

A)	Indice	atmo1	sur	l’année	

Bonne	qualité	de	l'air	en	janvier	et	février	due	à	une	météo	clémente	(pluie	et	vent),	de	même	qu'en	mars	alors

que	 les	 mois	 de	 mars	 2014	 et	 2015	 s'étaient	 caractérisés	 par	 d'importants	 épisodes	 de	 polluGon	 (en	 2016	 les

températures	fraîches	pour	la	saison	et	un	temps	pluvieux	ont	permis	de	disperser	les	poussières	fines).	En	avril,	mai

et	juin,	seules	6	journées	sans	précipitaGon	ont	permis	une	bonne	dispersion	des	polluants	atmosphériques.	En	juillet

août	 et	 septembre,	 périodes	 d'ensoleillement	 esGval	 donc	 augmentaGon	 récurrente	 des	 niveaux	 d'ozone	 (seuil

d'informaGon	 et	 de	 recommandaGon	 dépassé).	 En	 octobre,	 fraîcheur,	 vents	 et	 pluies	 étaient	 au	 rendez-	 vous,

permeqant	une	bonne	dispersion	des	polluants	atmosphériques.	La	qualité	de	l'air	est	restée	globalement	bonne	au

cours	du	mois	de	novembre.	Les	poussières	ont	néanmoins	augmenté	sur	de	courtes	périodes,	du	fait	de	la	stabilité

des	masses	d'air	et	de	températures	plus	froides,	restant	toutefois	en	deçà	des	seuils	réglementaires.En	décembre

premiers	épisodes	de	polluGon	en	poussières	PM10	de	la	saison	hivernale.	Ce	phénomène	résulte	pour	l’essenGel	de

condiGons	météorologiques	peu	propices	à	la	dispersion	de	la	polluGon	(temps	froid	et	sec	==>	inversion	thermique).

La	 procédure	 d’informaGon	 et	 de	 recommandaGon	 été	 déclenchée	 dans	 la	 premère	 quinzaine	 du	 mois.	 Ensuite

l'arrivée	d'un	temps	perturbé	a	fait	baisser	les	concentraGons.	

B)	ConstrucGon	de	l'AASQA	Grand-Est

Suite	à	la	fusion	des	régions	au	sein	du	nouvel	ensemble	Grand	Est,	les	trois	AssociaGons	Agréées	de	Surveillance

de	 la	 Qualité	 de	 l’Air	 (AASQA)	 d’Alsace,	 de	 Champagne-Ardenne	 et	 de	 Lorraine	 ont	 fusionné	 à	 leur	 tour.

Concrètement,	 la	nouvelle	associaGon	a	été	créée	en	Assemblée	Générale	ConsGtuGve	 le	29	 juin	2016	et	porte	 le

nom	 «	 Atmo	 Grand	 Est	 ».	 Au	 31	 décembre	 2016,	 la	 fusion-absorpGon	 a	 pris	 effet	 juridiquement	 et	 la	 nouvelle

associaGon	Atmo	Grand	Est	est	opéraGonnelle	(hqp://www.atmo-grandest.eu).

C)	ÉvoluGon	des	ouGls	et	mesures:

-	 Un	 nouveau	 compteur	 opGque	 a	 été	 mis	 en	 place	 à	 la	 staGon	 de	 Metz-Borny.	 Ce	 nouvel	 instrument,	 doit

permeqre	de	compter	les	parGcules	en	suspension	dans	l’atmosphère	avec	une	précision	accrue	(concentraGon	pour

les	parGcules	de	10,	4,	2,5	et	1μm).

-	 Inventaire	 des	 émissions	 pour	 la	 région	Grand	 Est	 :	 évaluaGon	de	 toutes	 les	 émissions	 d’une	quarantaine	 de

polluants,	 des	 gaz	 à	 effet	 de	 serre,	 des	 consommaGons	 et	 producGons	d’énergie	 à	 l’échelle	 communale	 et	mise	 à

disposiGon	des	collecGvités	des	données	nécessaires	aux	différents	plans	et	programmes	territoriaux.

-	Développement	pour	les	grandes	aggloméraGons	d'un	modèle	qui	permet	de	prévoir	la	polluGon	atmosphérique

à	l’échelle	d’une	ville	ou	d’un	quarGer	de	J+1	à	J+2.



-	CaractérisaGon	de	la	qualité	de	l’air	ambiant	à	Nancy	en	contexte	de	proximité	de	trafic	et	mesures	de	la	qualité

de	l’air	au	voisinage	de	la	nouvelle	chaufferie	de	biomasse	SEEV	près	des	hôpitaux	de	Brabois.	

C)	Développement	des	services	et	partenariats:

-	EducaGon	et	sensibilisaGon	des	enfants	à	travers	diverses	acGons	(concours,	conférences,	parGcipaGon	à	diverses

manifestaGons...).

-	Partenariat	avec	les	pharmaciens	à	travers	Pollin'air	(réseau	en	ligne	qui	vise	à	meqre	en	rapport	des	botanistes,

professionnels	 ou	 amateurs,	 signalant	 la	 pollinisaGon,	 et	 les	 personnes	 asthmaGques	 afin	 de	 permeqre	 à	 ces

dernières	d’adopter	les	comportements	adaptés	le	plus	tôt	possible.

-	ParGcipaGon	au	Comité	de	pilotage	du	projet	PolluGon	Atmosphérique	sur	TERritoire	français	(PATer).	Ce	projet

vise	à	modéliser	les	champs	de	polluGon	atmosphérique	à	l’échelle	France	enGère	et	les	consolider	dans	une	base	de

données	naGonale.	Par	la	suite,	ces	bases	de	données	seront	mises	à	disposiGon	des	épidémiologistes.

PerspecGves	2017

-	ConsolidaGon	de	la	nouvelle	associaGon	Atmo	Grand	Est

-	Développement	de	CAROLINE	:	ceqe	plate-forme	numérique	est,	comme	son	nom	l’indique,	une	carte	en	ligne.

Elle	permeqra	très	prochainement	aux	différentes	collecGvités	d’accéder	aux	données	air,	climat,	énergie,	relaGves	à

leurs	 territoires;	 les	 communautés	 urbaines,	 conseils	 généraux	 et	 autres	 insGtuGons	 auront	 ainsi	 accès	 à	 tous	 les

éléments	 nécessaires	 pour	 nourrir	 des	 plans	 de	 luqe	 anGpolluGon,	 des	 bilans	 territoriaux	 et	 des	 schémas

d’urbanismes.

La	discussion	qui	s’engage	porte	sur	la	mise	en	place	d’acGons	plus	parGcipaGves	impliquant	les	citoyens	dans	la

surveillance	de	la	qualité	de	l’air

Axe	«Préven?on	des	déchets»	présenté	par	Francis	Colnot:

1. acGvités	menées	pour	EDEN	et	FLORE54:

o avril	2016:	sorGe	de	la	plaqueqe	éditée	par	FLORE54	sur	les	décharges	sauvages	de	déchets

o 4	juin:	la	fête	du	vélo	est	annulée	par	la	Préfecture	de	Meurthe	et	Moselle	

o 7	juin:	commission	de	travail	organisée	par	AirLorraine	qui	devient	ATMO,	au	sujet	des	aqentes	des	

associaGons	et	du	projet	de	fusion	des	3	agences	de	l’air	présentes	sur	la	nouvelle	région	Grand	Est

o 21	juin:	comité	de	suivi	de	site	de	l'usine	d'incinéraGon	de	Ludres

o 27	juin:	installaGon	du	compostage	collecGf	dans	la	résidence	du	Grand	Parc	à	Laxou	en	présence	des

personnalités	du	Grand	Nancy

o 23	septembre:	créaGon	d’une	Commission	ConsultaGve,	d’ÉvaluaGon	et	de	Suivi	du	plan	de	

prévenGon	et	de	gesGon	des	déchets	à	la	Métropole	du	Grand	Nancy:	Francis	Colnot	y	siégera	au	

nom	de	FLORE54	

o 21	janvier	2017:	parGcipaGon	à	l’AG	de	FLORE54

o 24	janvier:	première	réunion	de	la	CCES	(voir	23	septembre)

2. acGvités	menées	pour	CAPTIVES:

o 17	mars:	visite	du	parcours	pédagogique	installé	dans	les	locaux	de	l’usine	d’incinéraGon	de	Ludres	

en	présence	de	FLORE54,	FLEUR	et	EDEN

o du	19	au	27	novembre:	acGon	menée	dans	le	cadre	de	la	semaine	européenne	de	la	réducGon	des	

déchets:	distribuGon	de	2000	tracts	de	sensibilisaGon	et	de	stop	pub	à	coller	sur	les	boîtes	à	leqres	;	



ces	2	acGons	ont	été	répertoriées	parmi	les	acGons	menées	au	niveau	naGonal	par	France	Nature	

Environnement.	

o 31	janvier	2017:	parGcipaGon	à	une	réunion	des	élus	de	la	Métropole	en	vue	de	meqre	en	place	une	

journée	de	ramassage	des	ordures	sauvages	en	forêt	de	Haye	:	ce	sera	le	25	mars

Axe	«C3D»	présenté	par	Anne	Driou	

Le	rapport	d’acGvité	est	voté	à	l’unanimité.

3.	Bilan	financier	2016	et	budget	2017

Budget	2016:

Receqes	prévisionnelles	de	1	517€.	Réalisé=	1	592,79€:	si	le	nombre	d'adhérents	est	stable	en	2016	par	rapport	à	

2015,	on	compte	en	2016	plus	de	bienfaiteurs	(minimum	50€),	autant	de	familiales	(22€),	un	peu	moins	

d’individuelles	(	15€)	et	plus	de	sympathisants	(montant	libre	de	plus	de	15€	ou	22€	mais	moins	de	50€).

Dépenses:	1	302,14€	de	réalisé.	Les	principaux	postes	sont	:

-	les	prestaGons	de	service	(hébergement	internet,	impression	de	flyers	ou	documentaGon	pour	les	acGons	

vélos,	prévenGon	des	déchets	et	la	communicaGon	générale):	734,86€

-	adhésions	aux	fédéraGons	(Flore	54,	Mirabel	LNE,	L3V,	CRIIRAD,	Fub,	MJC	Lillebonne):	319.50€

-	Assurance	:	105,97€

-	frais	postaux:	72,92€.

Bénévolat	valorisé	en	dépenses	et	receqes	hauteur	de13	300€.

Solde	annuel	de	+	290,65€	qui	s'ajoutent	au	report	à	nouveau	de	5	665,48€,	soit	des	fonds	propres	à	hauteur	de	

5956,13€.

Au	bilan,	l'acGf	de	5	956,13€	se	décompose	en:

-	4	581,30€	de	livret	d'épargne	associaGve

-	1	374,86€	de	disponibilités	dont	1	229,54€	sur	le	compte	courant	et	145,29€	en	caisse.

Rapport	adopté	à	l'unanimité.

Budget	prévisionnel	2017:1	517€	en	receqes	et	en	dépenses	sur	la	base	du	réalisé	2016.	ProposiGon	de	maintenir	le	

niveau	des	coGsaGons.

Les	dépenses	pourront	être	ajustées	afin	notamment	de	rétablir	un	site	internet	et	renouveler	les	supports	de	

communicaGon	en	prenant	le	cas	échéant	sur	le	report	à	nouveau	de	5	956,13€	au	31/12/2016.

Rapport	adopté	à	l'unanimité.



4.	Projet	de	l’associa?on	pour	2017

La	discussion	s’engage	essenGellement	sur	l’avenir	de	l’associaGon.	Pascal	Rezler	rappelle	que	l’on	peut	se	féliciter

du	mainGen	du	nombre	d’adhérents	d’EDEN	et	de	son	acGvité.	Ce	n’est	pas	banal	pour	une	associaGon	de	ce	type.	Sa

situaGon	est	donc	plutôt	convenable.

COMMUNIQUER:	Nous	constatons	que	sur	Nancy	de	nombreuses	associaGons	fleurissent	et	sont	 très	acGves	avec

notamment	 le	 développement	 des	 jardins	 partagés	 (ex	 de	 «Racine	 carrée»),	 il	 n’y	 a	 donc	 pas	 de	 crise	 de

l’engagement	associaGf	en	général	et	la	jeune	généraGon	est	très	acGve.	Notre	difficulté	Gendrait	plutôt	dans	le	fait

d’un	défaut	d’affichage	de	notre	 associaGon,	de	notre	 travail:	 il	 nous	 faut	donc	une	 campagne	de	 communicaGon

pour	 acrer	 de	 nouveaux	 adhérents	 acGfs	 qui	 apporteront	 du	 sang	 neuf	 et	 des	 idées	 qui	 aideraient	 à	 lancer	 de

nouvelles	acGons:

- accrocher	des	flyers	sur	les	guidons	des	vélos	en	ville

- solliciter	une	entreprise	de	communicaGon	pour	 faire	des	flyers	plus	 sexy,	plus	aqracGfs	?	 Jean-Luc	Vigo	se

propose	de	lancer	une	acGon	de	communicaGon.

CIBLER	notre	travail	sur	des	acGons:

- qui	 permeqent	 de	 toucher	 le	 grand	 public	 et	 où	 les	 médias	 seront	 invités:	 les	 acGons	 annuelles	 sur	 la

réducGon	des	déchets	sont	à	renouveler	et	uGles,	la	parGcipaGon	à	la	Journée	sans	voiture	organisée	par	un

collecGf	d’associaGons	nancéiennes	cet	automne	doit	nous	mobiliser…

- insGtuGonnelles	en	siégeant	dans	diverses	instances:	travail	avec	Nancy	Métropole	sur	le	développement	des

infrastructures	 Vélo,	 notre	 parGcipaGon	 aux	 diverses	 enquêtes	 publiques	 avec	 notamment	 celle	 du

renouvellement	de	 la	 ligne	1	prévue	entre	cet	été	et	fin	décembre	2017,	 la	réflexion	sur	 le	PLUI	qui	devrait

arriver	un	jour…

CHANGER	le	foncGonnement	d’EDEN:	

- les	CA	deviennent	des	réunions	de	travail	et	des	lieux	d’acGon

- un	CA	tous	les	trimestres

- des	CR	de	chaque	réunion	de	travail	sont	envoyés		mais	leur	contenu	n’est	plus	présenté	lors	des	CA.

Voté	à	l’unanimité.

6.	Elec?on	du	CA

Les	membres	du	CA,		mis	à	part	Francis	Colnot,	renouvellent	leur	candidature	et	Jean-Luc	Vigo	présente	sa	

candidature.	

Voté	à	l’unanimité.

L. Huault, présidente d’EDEN


